
広報広聴特別委員会が設置されました

広報広聴機能の充実と強化に向けた調査研究

２つの分科会を設置しました

14 名のメンバーでより開かれ

た議会・地域と共に歩む議会を

目指していきます！

　若い世代の方を含めた幅広い市民の皆さんに議会活動の話題を提供し、情報発
信の強化をするため、出前講座等を検討していきます。また、議会に対するご意見・
ご提言を伺い、市民ニーズを的確に把握して、議会活動に反映していきます。

●議会だより編集分科会（7名）
市民の皆さんに市政や市議会の情報
を提供する「かけがわ市議会だより」
を定例会ごとに発行します。

●議会報告会分科会（7名）
議会活動等に関する情報を市民の皆
さんと共有し意見を把握する「議会
報告会」を年に一度、市内中学校区 9
会場で開催
します。

掛川特産の葛布を背景に、市民の方に題字を
書いていただきました。

「かけがわ市議会だより」の表紙をリニューアルしました！

今回の背景は、「掛川市議
会議長室の葛布ついたて」

昨年の議会報告会の様子

令和元年６月定例会 かけがわ 市議会だより 2


